

Villefranche

Les Pétroleuses beaujolaises en visite aux carrières de Glay



Samedi 2 mars, les Pétroleuses beaujolaises dont le siège est à Villefranche, ont démarré leur rencontre sous un ciel gris devant le restaurant L'Assiette buissonnière à Arnas pour un petit périple avec "les anciennes", préparé par Serge et Jean-Jacques avant de se rendre aux carrières de Glay à Saint-Germain-Nuelles. Cette

ancienne carrière de pierres dorées a été aménagée et sécurisée pour accueillir le public depuis 2005.

"Un forgeron et des tailleurs de pierres nous ont fait découvrir leur savoir-faire. Rien ne freine les Pétroleuses beaujolaises et sous la pluie nous avons partagé le verre de l'amitié"